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Amt Lebus 28. November 2019 

Gemeinde Podelzig 

Niederschrift  

über die Sitzung der Gemeindevertretung Podelzig  

 

Sitzungstermin: Mittwoch, den 27.11.2019 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

Sitzungsende: 19:40 Uhr 

Sitzungsort: im Deutsch - Polnischen Kulturzentrum, Schulstraße 5, 

15326 Podelzig 

Anwesend: 

 

Vorsitzender 

Herr Thomas Mix    

 

Gemeindevertreter 

Frau Christine Kanzius-Wolff    

Frau Iris Marggraf    

Herr Alfred Nowak    

Herr Robert Raetz    

Herr Frank Stelter    

Herr Reinhard Tietz    

Herr Maik Wissmann    

 

Schriftführung 

Frau Vivien Schulz    

 

  

1 Gast    

 

 

Nicht anwesend: 

 

Gemeindevertreter 

Frau Karin Schwander    

Herr Dr. Steffen Steiner    

Herr Holger Ullmann    

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
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   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 

   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.10.2019 

   1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.10.2019 

   1.6. Information der Ausschussvorsitzenden und vom letzten Amtsausschuss 

   2. Einwohneranfragen 

   3. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   4. Einwendungen gegen die Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 23.10.2019 

   5. Auswertung der Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 23.10.2019 

   6. Beratung und Beschlussfassung zur Vergabe der Verwaltung der kommunalen Wohnun-

gen (GP/377/2019) 

   7. Beratung und Beschlussfassung zum Grundstücksverkauf Gemarkung Podelzig Flur 7, 

Flurstücke 176, 177, 178 (GP/378/2019) 

   8. Sonstiges 

 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 

 

 

 

1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Die Einladungen sind ordnungs- und fristgerecht zugegangen. Beanstandungen wurden nicht er-

hoben.  

 

 

 

 

1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 

Es sind keine Ausschließungsgründe angezeigt. 

 

 

 

 

1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

8 von 11 Gemeindevertreter sind anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

 

 

 

 

1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.10.2019 

Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.10.2019 werden nicht erhoben. 

 

 

 

 

1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.10.2019 

Nicht erforderlich. 
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1.6. Information der Ausschussvorsitzenden und vom letzten Amtsausschuss 

Amtsausschuss 

Herr Mix gibt bekannt, dass der neue Amtsdirektor, Herr Bartsch, gestern ernannt worden ist und 

Herr Friedemann (derzeitiger Amtsdirektor) gestern verabschiedet wurde. 

 

Das zweite große Thema beim letzten Amtsausschuss war die Gründung eines Zweckverbandes 

zur Digitalisierung der Kommunen in Brandenburg. Hierzu erfolgte zunächst eine Informations-

veranstaltung. Im Anschluss die Abstimmung zum Betritt. In einer der nächsten Sitzungen 

möchte Herr Mix diesen Punkt auch auf die Tagesordnung setzen um weitere Informationen zu 

geben. 

 

Frau Marggraf, die bei der vorherigen Sitzung am 12.11.2019 war, fügte noch hinzu, dass neue 

Mitglieder in den Amtsseniorenbeirat berufen wurden. Der Tourismusbeirat soll in Zukunft wie-

der verstärkt arbeiten, hierzu müsste jedoch noch die derzeitige Lage geklärt werden. 

 

Sozialausschuss 

Frau Marggraf berichtet, dass im Sozialausschuss die Anwohnerbitte kam, dass das Dixi bei 

Veranstaltungen am Dorfteich näher an der Veranstaltung gestellt werden sollte. Aufgrund der 

Dunkelheit, ist der Weg bis zur Kirche zu weit. Die Gemeindevertreter haben nichts dagegen, 

sodass das mobile Dixi beim nächsten Mal woanders hingestellt wird. 

Des Weiteren berichtet Sie über die neuen Vorschläge für Veranstaltungen 2020: 

 Trödelmarkt 

 Schlachtefest 

 Herbstmarkt mit Tanzveranstaltung 

 Neujahrsempfang mit Tanz aufgrund des Jubiläum 666 Jahre 

 Straßen- oder Ortsteilfest 

Die Freiwillige Feuerwehr sieht in Zukunft von großen Feuern ab und möchte stattdessen Feuer-

schalen benutzen. 

 

Bauausschuss 

Herr Wissmann berichtet über den neusten Stand der Dorfteichsanierung, indem nun eine höhere 

Summe ansteht als geplant, die Differenz daraus soll in den Haushalt 2020 eingestellt werden. 

Der Antrag auf Sanierung ist bereits bei der Unteren Wasserbehörde eingegangen. 

 

Der Schaukasten, welcher vor dem Gemeindehaus aufgestellt werden kann, wurde repariert und 

gesäubert sodass dieser aufgestellt werden soll. Die Beleuchtung hierfür wurde in Auftrag gege-

ben. Die Litfaßsäule soll entfernt werden. Ein Wegweiser (ca. 150 € laut Kostenangebot) soll an 

die Wand am Eingang des Gemeindeszentrums angebracht werden – hierzu erfolgt noch die Ab-

sprache mit den Mietern.  

Als neue Möglichkeit um Parkmöglichkeiten zu generieren, wurde der Vorschlag diskutiert ne-

ben dem ehemaligen Jugendclub Parkplätze für die Mieter anzubieten, sodass vor dem Gemein-

dezentrum nur die Besucher parken. 

Die Arbeitsgruppe Bäume hat sich gebildet. 

 

Finanzausschuss 

Keine Auswertung. 
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2. Einwohneranfragen 

Keine. 

 

 

 

3. Sonstiges 

Herr Mix informiert, dass der Flächennutzungsplan der Stadt Lebus geändert wurde. Der Ent-

wurf hierzu liegt bei Frau Rode im Amt aus, ein Exemplar hat auch Herr Mix selbst zur Einsicht. 

Die Schützenanlage wurde nunmehr nicht mehr errichtet, es entsteht eine landwirtschaftliche 

Fläche. Die Gemeindevertreter haben hierzu keine Bedenken.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thomas Mix 

Vorsitz 

der Gemeindevertretung 
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